



Boote und Wassersport-Utensilien so weit das Auge reicht - vom 21. bis 29. September findet in Friedrichshafen die Interboot statt. Bei der 58. Ausgabe der Erfolgsveranstaltung werden alle Trends, Neuheiten und Highlights der Wassersport-Branche für das kommende Jahr präsentiert.

Leadin

Boote und Wassersport-Utensilien so weit das Auge reicht - vom 21. bis 29. September findet in Friedrichshafen die Interboot statt. Bei der 58. Ausgabe der Erfolgsveranstaltung werden alle Trends, Neuheiten und Highlights der Wassersport-Branche für das kommende Jahr präsentiert. Bettina Hoffmann berichtet.

Vom Stand-Up-Paddleboard bis zur Jolle, von der luxuriösen Motoryacht bis zum Wakeboard - die Auswahl für Wassersportfans auf der Interboot ist gigantisch. In den Hallen, am Messesee und am Interboot-Hafen warten rund 470 Aussteller mit vielen Premieren und Highlights. Ein Schwerpunktthema in diesem Jahr ist der Umweltschutz. In der "Rethink Plastic Area" gehts um den Schutz der Meere vor Plastik und die "Green Power Area" widmet sich nachhaltigen und alternativen Antrieben auf und am Wasser. Neben Vorträgen in der Interboot Academy will die Messe Wassersport aber auch direkt erlebbar machen - deshalb gibt's neben der stehenden Welle in einer der Messehallen auch die Wakeboard-Arena am Messesee und die Möglichkeit, neue Boote auf dem Bodensee direkt Probe zu fahren.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen